
ACTA DE ASAMBLEA 

EN LA SALA DE CABILDO   DE LORETO, ZAC., SIENDO LAS 17:30 HRS. DEL DIA VIERNES  19 DE ENERO 

DEL 2018, DA INICIO LA PRIMERA    REUNION ORDINARIA DEL CONSEJO DE DESARROLLO 

MUNICIPAL 2018 (CODEMUN), CON LA PRESENCIA DEL C. PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL 

PRESIDENTE MUNICIPAL, ASI COMO EL SECRETARIO TECNICO C. PROFR JOSE ADRIAN PALOMINO 

LARA, DIRECTOR DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL, ASI COMO EL PROFR. JOSE JUAN 

GUITIERREZ MACIAS, ING. MARIO AURELIO PEREZ ROBLES Y EL PROFR. JOSE ANTONIO SANDOVAL 

GONZALEZ, REGIDORES INTEGRANTES DEL CODEMUN, CONSEJEROS MIEMBROS DEL MISMO, BAJO 

EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 

 

1. PRESENTACION DE AUTORIDADES. 

2. PASE DE LISTA. 

3. VERIFICACION DE QUORUM LEGAL DE LA ASAMBLEA. 

4. INSTALACION LEGAL DE LA ASAMBLEA POR EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL. 

5. MENSAJE DEL COORDINADOR DE LA REGION 04 SEDESOL PINOS, ZAC. 

6. OBJETIVO DE LA REUNION. 

 

 PRESENTACION DE OBRAS  

 

7. APROBACION DE OBJETIVOS 

8. ASUNTOS GENERALES 

9. CLAUSURA 

 

PRIMER PUNTO: SE PROCEDE A LA PRESENTACION DE AUTORIDADES. 

SEGUNDO PUNTO: PARA DESAHOGAR EL SEGUNDO PUNTO, SE REALIZA EL PASE DE LISTA 

FIRMANDO ASISTENCIA CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO. 

TERCER PUNTO: SE REVISA Y VERIFICA QUE HAYA QUORUM LEGAL YA QUE SE ENCUENTRAN 

PRESENTES 1 PRESIDENTE DEL CONSEJO, 1 SECRETARIO TECNICO Y 16 CONSEJEROS DE UN TOTAL 

DE 27 ASISTENTES. 

 

CUARTO PUNTO: SE PROCEDE POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL   EL PROFR. JOSE LUIS 

FIGUEROA RANGEL, A REALIZAR LA INSTALACION LEGAL DE LA ASAMBLEA, UNA VEZ VERIFICADA LA 

ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, SIENDO LAS 18:10 HRS. DEL DIA 19 DE ENERO  DEL 

2019, , DANDO LA BIENVENIDA A CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DEL EL NUEVO CONSEJO DE 

DESARROLLO MUNICIPAL 2016 – 2018  , DONDE COMENTA  DONDE AGRADECE A TODO LA 

PRESENCIA DE CADA UNO DE LOS INTEGRANTES Y FELICITANDO A CADA MIEMBRO  DONDE LAS 

OBRAS APROBADAS EL AÑO PASADO YA ESTA REALIZADAS CON UNA MEZCLA MUY IMPORTANTE 

DE RECURSOS DANDO RESPALDO A LA PROPUESTA DE OBRAS QUE SE REALIZO CON LA AYUDA DE 



USTEDES COMO INTEGRANTES EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DIR. DE EL AREA DE 

DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL Y UN SERVIDOR EN MI REPRESENTACION DE PRESIDENTE 

MUNICIPAL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL CON LA UNICA FINALIDAD DE CONVENIR 

RECURSOS CON DEPENDENICIAS DE GOBIERNO ESTATAL Y FEDERAL PARA PODER ABARRCAR 

MUCHO MAS LAS DEMENADAS QUE PRESENTA NUESTRO MUNICIPIO Y COMO RESULTADO MUY 

MUY POSITIVO FUERON INVERSIONES MUY IMPORTANTES QUE SOLO EL MUNICIPIO SOLO NO HAYA 

PODIO VER REALIZADO LAS DEMANDAS DE TODOS USTEDES. ASI MISMO COMENTO QUE LA 

GESTION QUE YO ENCABEZO SE ESTA ASUIMIENDO UNA SERIE DE RECTOS A EL MARGEN DE EL 

CONSEJO DE DESARROLLO MUNICIPAL ES EFICIENTAR DE BUENA MANERA LA RECOLECION DE 

BASURA  CON LA ADQUISICION DE CAMIONES NUEVOS  YA QUE HASTA EL MOMENTO EL MUNICIPIO 

CUENTA CON TRES CAMIONES DE BASURA DEL CUAL ESOS TRES NO SE HACEN NINGUNO YA QUE 

PRESENTAN FALLAS EN EL MOTOR, LLANTAS, ES POR ESO QUE HEMOS ESTADO BATALLANDO CON 

EL ELEMENTO BASURA EN NUESTRO MUNICIPIO YA QUE EL DIA DE MAÑANA ME PRESENTARE EN 

LA CIUDAD DE AGUASCALIENTES A UNA EMPRESA AUTOMOTRIZ PARA LA GESTION DE NUEVOS 

CAMIONES RECOLECTORES DE BASURA,  TENEMOS MUNCHOS RECTOS POR EL CUAL ES DARLE 

SALIDA UNO DE ELLOS ES EL DESABASTO DEL VITAL LIQUIDO COMO ES EL AGUA POTABLE  YA QUE 

VARIAS DE NUESTRAS COMUNIDADES SE HAN QUEDADO EN TOTAL AGOTAMIENTO DE ESTE VITAL 

LIQUIDO  COMO SON LAS COMUNIDADES DE LA CONCEPCION , EL LOBO ,EJIDO HIDALGO, 

CRISOSTOMOS , SAN BLAS DONDE SUBISIDIAMOS DE UNA PARTE DE EL CONSEJO PARA LA 

ADQUISICION DE BOMBAS FUE TAMBIEN UN ÉXITO LAS TRES PERFORACIONES DE POZOS QUE 

REALIZAMOS EN SAN MARCOS A 220 METROS DE PERFORACION EN EL MASTRANTO A 400 METROS 

TENEMOS TRES PULGADAS DE AGUA SUFICIENTE PARA LAS DOS COMUNIDADES QUE ES EL 

MASTRANTO Y LA LUZ  YA PARA ESTE AÑO ESTAN CONVENIDOS PARA SUS EQUIPAMIENTOS 

TAMBIEN ESTA CONVENIDO EL COLECTOR AQUÍ EN LORETO YA QUE ES DEMANDA DE EL MUNICIPIO 

ADICIONALMENTE CONSEJEROS Y CONSEJERAS DE EL MUNICIPIO HEMOS ESTADO    TRABAJANDO 

YA QUE EN LOS PROXIMOS DIAS SE ESTARA REHABILITANDO LA CARRETERA SAN MARCOS A LA 

ALQUERIA YA QUE SE ENCUENTRA EN UNA TOTAL DETERIODO ES CON LO TERMINO MI 

PARTICIPACION. 

 

QUINTO PUNTO:     

 

 

 

SEXTO PUNTO:    TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DIRECTOR DE EL 

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL DONDE PRESENTA ANTE EL CONSEJO UNA 

PRESENTACION DE DIAPOSITIVAS DONDE EXPLICA DE QUE MANERA SE HACEN LOS GASTOS DE EL 

RECUROS FONDO III ASI MISMO HACE LA EXPOCISION DE OBRAS ANTE EL CONSEJO PARA SU 

APROBACION. 

 



 

 

 

 
PROPUESTA DE OBRA  2018 

 
      MONTO A EJERCER  

 

 

                     $  1,685,032.28 

1.- CONSTRUCCION DE RED DE ALCANTARRILLADO Y AGUA 
POTABLE EN LA CALLE EL PIRUL , LORETO,ZAC 

 
               $ 302,416.49 

2.- CONSTRUCCION DE RED DE ALCANTARILLADO Y AGUA 
POTABLE EN CALLE EL HEROES DE NACOZARI,LORETO,ZAC 

                            
               $ 258,672.03 

3.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO EN CALLE 
IGNACIO MARIA CASTORENA COL. MARTINICA 
II,LORETO,ZAC 

 
               $ 373,586.46 
                  

4.- CONSTRUCCION DE COLECTOR SANITARIO EN COLONIA 
PROVIDENCIA LORETO,ZAC 

 
                $ 320,000.00 

 
5.- 

 CONSTRUCCION DE RED DE AGUA POTABLE EN COLONIA 
PROVIDENCIA LORETO, ZAC 

 

  
                $ 566,491.37 
 
 

 

6.- 
CONSTRUCCION DE RE DE ALCANTARILLADO EN COLONIA 
PROVIDENCIA LORETO, ZAC 
 

            
               $  738,455.48 

7.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO  Y AGUA 
POTABLE EN CALLE SOLIDARIDAD LORETO,ZAC 

               
               $ 240,749.13 

8.- AMPLIACION DE RED DRENAJE  EN CALLE SAN PABLO  
LLANOS DE SAN MIGUEL LORETO,ZAC 

 
               $ 135,409.63 

9.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO  EN CALLE  
AQUILES SERDAN EN CRISOSTOMOS,LORETO,ZAC. 

 
               $ 136,565.52 

10.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO EN CALLE 
ENRIQUE ESTRADA EN CRISOSTOMOS LORETO,ZAC 

   
               $ 193,909.43 

11.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN COL. LOS SANTOS LA 
CASCARONA  LORETO,ZAC 

 
              $ 466,279.46 

12.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO  EN CALLE 
REFORMA DE LA COM. DE LA LUZ LORETO,ZAC. 

 
               $   97,246.52 

13.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN LA CALLE BENITO 
JUAREZ EN LA COM. DE LA LUZ LORETO,ZAC 

 
              $ 473,454.07  

14.- AMPLIACION DE RED DE AGUA POTABLE EN CALLE 
BENITO JUAREZ EN LA COM. DE ASN BLAS LORETO ,ZAC 

 
               $    51,073.26 

15.- AMPLIACION DE RED DE DRENAJE EN CALLE LAZARO 
CARDENAS  EN LA COM. DE SAN BLAS LORETO,ZAC 

 
               $  120,512.31 



 
 
                                                                           TOTAL                    $                13,139,980.78  

 

16.-  CONSTRUCCION DE RED DE DRENAJE EN CALLE LOPEZ 
MATEOS  EN LA COM. DE SAN MARCOS LORETO,ZAC 

  
               $ 685,198.28 

17.- AMPLIACION DE RED DE DRENAJE Y AGUA POTABLE EN 
CALLE 5 DE JUNIO EN LA COM. DE EL LOBO LORETO,ZAC 

 
               $ 173,444.79 

18.- AMPLIACION DE RED DE DRENAJE Y AGUA POTABLE EN 
CALLE HEROE DE NACOZARI EN LA COM. DE EL LOBO 
LORETO,ZAC 

 
             $ 170,708.11 

19.- CONSTRUCCION DE DRENAJE EN CALLE DEPORTIVA Y 
VICENTE GUERRERO EN LA COM. DE COL. HIDALGO 
LORETO,ZAC 

 
            $ 292,562.56 

20.- AMPLIACION DE RED DE AGUA POTABLE EN CALLE 
DEPORTIVA EN COLONIA HIDALGO LORETO,ZAC 

 
            $    56,206.61 

21.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN CALLE LOS CASTILLOS 
DE LA COM. DE EL PRIETO LORETO,ZAC 

 
             $     69,191.55 

22.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN LA CALLE NOPALERA 
DE LA COM. DEL PRIETO LORETO,ZAC 

 
            $ 108,589.20 

23.- CONSTRUCCION DE RED DE AGUA POTABLE EN CALLE 
SAN JUAN Y CALLE 5 DE MAYO EL PRIETO II LORETO,ZAC 

 
            $    94,957.63 

24.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN CALLE PUERTO 
ESCONDIDO DE LA COM DE LAS PLAYAS LORETO ,ZAC 

 
            $ 129,927.71 

25.- AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN CALLE JOSE MARIA 
MORELOS Y CALLE PALMAS EJIDO HIDALGO,LORETO,ZAC. 

 
            $ 454,239.64 
             

26.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO EN CALLE 
CENTAURO DEL NORTE EN LA COM. DE LOMAS DEL 
PARAISO LORETO,ZAC 

 
            $ 99,921.82 

27.- CONSTRUCCION DE DRENAJE EN CALLE AMADO NERVO  Y 
ENRIQUE ESTRADA EN TIERRA BLANCA LORETO,ZAC 

 
            $ 799,058.59 

28.- CONSTRUCCION DE COMEDOR COMUNITARIO EN ECUELA 
RICARDO FLORES MAGON  EN  COL. REVOLUCION 
LORETO,ZAC 

 
             $ 791,653.46 

29.- CONSTRUCCION DE COMEDOR COMUNITARIO EN LA 
ESCUELA PRIMARIA MANUEL RANGEL ,COL. VEGA  
LORETO,ZAC 

 
          $ 1,207,824.27 

30.- CONSTRUCCION DE COMEDOR COMUNITARIO EN LA 
ESCUELA PRIMARIA JOSE VASCONCELOS EN COLONIA EL 
MEZQUITAL LORETO,ZAC 

 
               $ 791,653.46 

31.- APORTACION A CONVENIO DE SEDESOL PARA RECURSO 
EXTRAORDINARIO  DE RENDIMIENTOS 2017 

 
                $ 600,000.00 

32.- AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO EN CALLE 16 
DE SEPTIEMBRE COL. LLANOS DE SAN MIGUEL  
LORETO,ZAC 

 
                $ 140,021.94 



 

 

SEPTIMO PUNTO: DESPUES DE DAR A CONOCER LOS OBJETIVOS DE LA REUNION SE SOMETE A 

CONSIDERACION DEL CONSEJO LA PROPUESTA DE OBRAS 2018. SOLICITANDO LA APROBACION DEL 

CONSEJO Y SIENDO APROBADA POR 16 CONSEJEROS DE UN TOTAL DE 27 MIEMBROS. 

 

 

 

 

OCTAVO PUNTO: ASUNTOS GENERALES   TOMA LA PALABRA   EL CONSEJERO C. DAVID HURTADO 

SANCHEZ DE LA SECCION IV DONDE COMETA QUE EN LA CALLE SAN LUIS POTOSI NADA MAS SERA 

PURA ELECTRIFICACION YA QUE NADA MAS AHÍ UNA SOLA CASA, PERO TENEMOS PENDIENTE EN 

LA CALLE 5 DE FEBERERO YA QUE HACE FALTA DRENAJE EN LA CALLE A MENCION Y PIDO A LAS 

AUTORIDADES QUE SE EMPICE A TRABAJAR EN LA DEMANDA QUE PRESENTA  

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DONDE COMENTA QUE SE TOMO LA 

DECISION, PERO PIDO A EL CONSEJERO DE LA SECCION IV QUE SE PRESENTE ANTE LA OFICINA DE 

DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL CON SU PROPUESTA DE OBRA PARA DAR SALIDA A ESTA 

SITUACION QUE PRESENTA LA CALLE ARRIBA MENCIONDA 

TOMA LA PALABRA EL CONSEJERO C. DAVID HURTADO SANCHEZ CONSEJERO DE LA SECCION IV 

DONDE COMENTA QUE YA HABIA PRESENTADO SI SOLICITUD CON EL NUMERO DE BENEFICIARIOS, 

COMITÉ DE OBRA. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DONDE COMENTA QUE LA OBRA YA 

BIENE PROGRAMADA EN ESTA PRIMER REUNION DEL 2018  

TOMA LA PALABRA LA CONSEJERA C. JOVITA VALENCIA ESQUIVEL DE LA SECCION VI DONDE 

COMENTA QUE EN EL PAQUETE FUERON TRES OBRAS LA QUE PROPUESTA, PERO NO BIENE EN ESTE 

PAQUETE DE OBRAS 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DIR. DE DESARROLLO ECONOMICO Y 

SOCIAL DONDE COMENTA QUE SE HARA UN PLANTEAMIENTO PARA LA REPROGRAMACION DE 

ESTAS OBRAS JUNTO CON LA DEL CONSEJERO DE LA SECCION IV 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DONDE 

COMENTA HACER UN PLANTEAMIENTO DE HACER UN COMPROMISO CON LA COL. ARBOLEDAS DE 

REPARAR EL DRENAJE DE ESA COLONIA YA QUE ES UN DRENAJE INFUNCIONAL YA ES UNA 

PRIORIDAD DE LA COLONIA Y POR MEDIO DE CONAGUA SE VA A HACER SU EJECUCION. ASI MISMO 

COMENTO QUE HACE FALTA UN TRAMO DE ELECTRIFICACION DE LA CALLE ADOLFO LOPEZ MATEOS 

POR LA ALTURA DONDE SE ENCUENTRA LA ESTACION DE BOMBEROS YA QUE NO TIENE RED 



ELECTRICA PIDO A EL CONSEJEO QUE ME AUTORICE EL ABAL PARA HACER UNA PROGRAMACION DE 

RECURSO PARA SALIR DE ESTA DEMENADA QUE PRESENTA LA CIUDADANIA DE LORETO, ZAC 

 

TOMA LA PALABRA EL C. GUILLERMO RANGEL LUCIO CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE EJIDO 

HIDALGO DONDE COMENTA QUE AHÍ PROBLEMAS EN LA CALLE JOSE MARIA MORELOS YA QUE EL 

TRAGO ANTE LA OFICINA DE DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL LA SOLICITUD DE OBRA YA QUE 

ESA CALLE NO TIENE SU SERVICIO DE EL AGUA POTABLE  YA QUE NADA MAS ESTA LA AMPLICIACION 

DE LA RED ELECTRICA PERO QUIERO PEDIR A USTEDES COMO AUTORIDADES MUNICIPALES LOS 

OTROS 2 SERVICIOS FALTANTES COMO SON AMPLIACION DE RED DE ALCANTARILLADO Y ASI MISMO 

AMPLIACION DE RED DE AGUA POTABLE. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA 

ADMINISTRACION 2016-2018 DONDE COMENTA QUE SE HARIA UN CAMBIO A LA INVERSION PARA 

DAR COMO PRIMERO LA PRIORIDAD LA AMPLIACION DE RED DE ALCANTARRILLADO Y LA 

AMPLIACION DE RED DE AGUA POTABLE Y EN LA SEGUNDA REUNION DE CONSEJO QUE NOS 

REUNAMOS QUEDE PENDIENTE SE HARIA LA AMPLIACION DE LA RED ELECTRICA. 

TOMA LA PALABRA EL C.  JOSE LUIS HERRRADA HERNANDEZ CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE EL 

LOBO DONDE COMENTA QUE HA PASADO CON LA AMPLIACION DE LA RED ELECTRICA EN LA CALLE 

SIN NOMBRE A UN COSTADO DE LA PRIMARIA DE LA COMUNIDAD. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE LA 

AMINISTRACION 2016 – 2018 DONDE COMENTA QUE SE CONTEMPLARA LA PETICION QUE HACE EL 

CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE EL LOBO. 

TOMA LA PALABRA LA C. GRACIELA REYES MARTINEZ CONSEJERA DE LA SECCION III DE LA CABECERA 

MUNICIPAL DONDE COMENTA HACE LA PETICION DE LA PAVIMENTACION EN LA CALLE DE LA 

AHUSCO YA QUE SI SE VA A PAVIMENTAR TODA LA CALLE NIÑOS HEROES Y SI PIDO A USTEDES 

COMO AUTORIDEDES QUE SE PAVIMENTAR ESA CALLE YA QUE ES UN TRAMO MUY CORTO E 

INCLUSO SE HIZO YA SU LEVANTAMIENTO PARA SU EJECUCION. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL DONDE COMENTA QUE SE VA A VER 

POR ESQUEMA DE EL PROGRAMA PESO A PESO PARA UNA PAVIMENTACION. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DONDE COMENTA ANTE TODOS LOS 

MIEMBROS DE EL CONSEJO DE DESARROLLO MUNICIPAL 2016 - 2018   POR QUE SURGEN TANTO 

LAS PROBLEMATICAS QUE CARECE NUESTRO MUNICIPIO. 

TOMA LA PALABRA EL C. JESUS MEDINA ECHEVERRIA CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE LA 

ALQUERIA DONDE COMENTA QUE EL TIENE UNA DUDA MUY PERSONAL  YA QUE CUANDO SE IBA A 

SER LA AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN LA CALLE SANTA TERESA  Y EN OTRA CALLE EN LA CUAL 

NO TIENE NOMBRE AHÍ DEMANDANTES PARA EL SERVICIO DE LA RED ELECTRICA  LLEGA EL 

MOMENTO EN QUE NO SE REALIZA ESTA OBRA ME DIRIJO A LAS OFICINAS DE DESARROLLO 

ECONOMICO Y SOCIAL Y ME COMENTARON QUE UNA PERSONA HIZO EL CAMBIO ENTONCES YO 

VEO QUE ESA AMPLIACION BENEFICIA A UNA O DOS PERSONAS PERO UNA DE LAS PERSONAS QUE 



MENCIONO TRABAJA EN EL AYUNTAMIENTO 2016 -2018 POR AHÍ SE GENERO CONTRAVERSIA Y ME 

DIJIERON QUE PSARA CON DOCUMENTO DONDE SOLICITABA DE LOS BENEFICIARIOS TODO ESTO SE 

MANEJO EN SU MOMENTO. 

TOMA LA PALBARA EL PROFR JOSE ADRIAN PALOMINO LARA DIR. DE DESARROLLO ECONOMICO Y 

SOCIAL DONDE COMENTA QUE SE HIZO EL CAMBIO POR QUE EN EL TERRENO DONDE SE IBA A 

INSTALAR LO DE LE SERVICIO DE LA LUZ ELECTRICA ERA PROPIEDAD PRIVADA Y EL DUEÑO NO 

AUTORIZO PARA LLEVAR A CABO SU EJECUCION. 

TOMA LA PALABRA EL C. JESUS MEDINA ECHEVERRIA CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE LA 

ALQUERIA DONDE COMENTA QUE NO TENIA QUE HABER CONFLITOS YA QUE LAS PERSONAS QUE 

VIVEN AHÍ Y NECESITAN LA NECESIDAD DE LA AMPLIACION DE RED ELECTRICA EN QUE NO TENIA 

PROBLEMA PARA LLEVAR A CABO LA OBRA NO HABIA PROBLEMA YA QUE ELLOS IBAN A SER LOS 

BENEFICIADOS CON LA OBRA LA VERDAD NO SE QUIENE HAYAN SIDO LAS PERSONAS QUE 

TRABARAN LA OBRA PARA QUE NO SE REALIZARA YO COMO CONSEJERO SIGO MOLESTO POR QUE 

NOS CITAN A REUNIONES DE CONSEJO Y NOS TIENE DE APARATOS EN DANDO UN NOMBRAMIENTO 

DE QUE ERES EL CONSEJERO DE LA COMUNIDAD  Y LA MOLESTIA ES QUE NO RESPETAN LA POSICION 

QUE TIENE LA PERSONA EN SU MOMENTO POR ESO UNO MISMO HACE QUE SE APARTE ES ESTO 

QUE LE ESTOY COMENTANDO  PERO YO SIEMPRE QUE SE ME CITA EN LAS REUNIONES ME PRESENTO 

PARA VER QUE OBRAS AHÍ PARA MI COMUNIDAD Y TRABAJANDO JUNTO DE LA MANO CON EL 

DELEGADO PARA BENEFICIO DE NUESTRA LOCALIDAD. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE EL H. 

AYUNTAMIENTO 2016 - 2018 DONDE COMENTA QUE SI EL CONSEJERO BUSCA QUE SE REPLANTIE 

SE AUTORIZA QUE LO RETOMEN Y QUE SE HAGA UNA REVISION Y QUE NO SE GENERE CONFLITO    

TOMA LA PALABRA LA C. MARIA GUADALUPE HURTADO PEREZ CONSEJERA DE LA SECCION I DONDE 

COMENTA QUE TIENE DUDA REFERENTE A UAN CALLE EN LA COL. LAS HUERTITAS EN LA CALLE RUIZ 

CORTINEZ YA QUE PRESENTA LA CARENCIA DE EL DRENAJE Y DE HECHO YA HABIA HECHO LA 

COTIZACION DE EL COSTO DE LA OBRA Y QUE SE ME CONSIDERADA LA PETICION QUE HAGO A LAS 

AUTORIADES DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL. 

TOMA LA PALABARA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DONDE 

COMENTA QUE SE CONSIDERE LA PETICION QUE HACE LE CONSEJERO DE LA SECCION I Y ASI MISMO 

COMENTA QUE SI EN LOS ASUNTOS GENERALES NO AHÍ MAS TEMAS QUE TRATAR PASAMOS A EL 

SIGUIENTE PUNTO. 

TOMA LA PALABRA EL C. JUAN RIVERA CRUZ CONSEJERO DE LA COMUNIDAD DE SANTA MARIA DE 

LOS ANGELES LORETO, ZAC DONDE COMENTA QUE DA LAS GRACIAS EL PRESIDENTE MUNICIPAL 

POR EL APOYO BRINDADO A LA COMUNIDA DE SANTA MARIA DE LOS ANGELES YA QUE TENIA MAS 

DE UN AÑO DE CARENCIA CON EL AGUA POTABLE Y ASI MISMO APROVECHO SOLICITANDO DRENAJE 

EN VARIAS CALLES DE NUESTRA COMUNIDAD YA QUE NO CUENTAN CON EL SERVICIO. 

TOMA LA PALABRA EL PROFR. JOSE LUIS FIGUEROA RANGEL PRESIDENTE MUNICIPAL DONDE 

COMENTA QUE EN EL TEMA DE LA COMUNIDAD DE SANTA MARIA DE LOS ANGELES LORETO, ZAC 

ES MUY DIFICIL QUE LA COMUNIDAD HAYA ESTADO MAS DE UN AÑO SIN AGUA POTABLE Y YO ME 



TOME LA LIBERTAD DE AUTORIZAR EL EQUIPAMIENTO DEL POZO DE AGUA POTABLE DE LA 

COMUNIDAD ANTE SIN CONSULTAR A ESTE CONSEJO EL POR QUE YA ERA MAS DE UN AÑO QUE LA 

COMUNIDAD NO CONTABA CON EL SERVICIO DE AGUA POTABLE PARA QUE SE RESOLVIERA PRONTO 

POR QUE SI NO DE LO CONTRARIO SEGURIAN AUN LOS PROBLEMAS EN LA COMUNIDAD  YA QUE 

NO FALTAN LOS CONFLITOS DE QUE NO PAGAN LA COOPERACION QUE LE CORRESPONDE A LA 

COMUNIDAD.  

 

 NOVENO PUNTO: NO HABIENDO OTROS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR CLAUSURADA LA 

PRIMERA REUNION    DE CONSEJO SIENDO LAS 19:06 PM DEL DIA VIERNES 19 DE ENERO DEL 2018 

MENCIONANDO QUE LOS ACUERDOS QUE SE TOMARON SERAN VALIDADOS Y RESPETADOS POR 

LOS PRESENTES. 

 

 

 

 

 

 


